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'UTUT|ATA DA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA QUINTA REUNIAo oRDINÁRn Do
CONSELHO MUNICIPAL DE SNÚOC DE JUNDNí- CO¡IIUS

2454 reunião ordinária - Realizada em 26.02.2025

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove

horas e onze minutos, loi realizada a Ducentésima Quadragésima euinta Reunião
Ordínária do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma online, por

meio do aplicativo Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com
encaminhamento do link, lD e senha de acesso a todos os conselheiros. participaram da

reunião os conselheiros: Douglas Kazuyuki Yamagata, titular e Wilson Ribeiro da Silva,

titular - representantes do Sindicato de Trabalhadores; Jaime Sant'Anna Pinto, titular;

João Bosco Machado, titular - representantes de Entidades Comunitárias de Bairros;

Joaci Ferreira da Silva, titular; Eliana Alves de Oliveira, titular; Márcia Regina Alves
Gonçalves, titular; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular; Ralf Milani de

Carvalho, suplente - representantes de usuários e/ou Conselhos Gestores; Michele

Aparecida de Freitas Roveri, titular - representante da Pessoa com Deficiência; Jaqueline
Attolini Muraro - representante das Associações/ Entidades que Desenvolvem Atividades
na Saúde; Gislaine Lucena lannacone, titular - representante dos Servidores da Saúde;
Felipe Spinelli Chiosorin, titular - representante das Associações ou Sindicato com
Participação na Saúde; Márcia Pereira Dobarro Facci, titular Maria Teresa Franco,
suplente e Andreia do Pinto de Souza, suplente - representantes da Unidade de Gestão
de Promoção da Saúde; Alexandre Rodrigo Mezei, suplente representante dos Hospitais
Filantrópicos; José Carlos de Lima, titular - representante das Associaçöes/Entidades
Filantrópicas Sem Fins Lucrativos. Reunião agendada com a seguinte pauta: f
Deliberação da Ata da 244a Reunião Ordinária do COMUS (29/Ofl20251e da 89a

Reunião Extraordinária do COMUS (03.02.2025); 2a Deliberação da prestação de
Contas do 3o Quadrimestre de 2024;3a Deliberação do Formato das Reuniöes do
COMUS Online ou Presencial. 4a lnformes. A Gestora da Unidade de promoção da
Saúde Dra. Márcia Dobarro Facci iniciou a reunião cumprimentando a todos e passou
para o 1o Ponto de Pauta: Deliberação da Ata da 244a Reunião Ordinária do COMUS
(2910112025) e da 89a Reunião Extraordinária do COMUS (03.02,2025). A secretária do
COMUS Giuliana Bortolo se alguém queria fazer alguma alteração, inclusão
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ou supressäo nas atas, e mencionou que as mesmas eram a transcriçäo do que havia

ocorrido nas reuniöes passadas. Não havendo questionamentos da Ata da244a Reunião

Ordinária do COMUS (29/01/20251 e da 89a Reunião Extraordinária do COMUS

(03.02.2025) foram aprovadas, por consenso, sendo dispensada a votação nominal.

20 Ponto de Pauta: Deliberação da Prestação de Contas do 3o Quadrimestre de 2024.

A Diretora Financeira da UGPS e conselheira Maria Teresa Franco apresentou o que

segue:

2
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Receltas para Apuração da Apllcação em Sarlde

IPW

TTBI

rss
IRRF

Rt t55.054.299,r7

R$ ¡42,089.9r0,0r

R$ 583,4tr.990,52

R$ 234.r87.89r,45

Ri r.005.627,868,9¿

RS 2r7.622.928,84

R¡ 7,742.75r,65

R¡ 252.264,82

Rt 139.752.r39,03

R¡ 326.3r6.s60,00

Rt 143,780,900,00

R$ 615. r52.000,00

R3 ¿53,196,500,00

R¡ 1,246,750.000,00

Rl 259.658,000,00

Rl 1r.455.500,00

R¡ 350,000,00

Rt r47.157,300,00

78,r6ÿ0

98,8ìoå

94,859ô

92'¿1995

80,53%

83,819ô

67,59%

72,08%

94,97%

Cot¡-Pèrtê do ICMS

Cot¡-P¡rte do IPVA

IP¡ ExPoRTAçÃo

tïR
FPM
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Receltas Adlclonals pera o Financlam€nto da Sarlde

d¡ ?r¡nrflilnclr¡

dr lrporùor

D.ærlC¡o O$rdo qôA¡æcrdrdo

nt 2.t8t.8O2.O¡[4,41 Rf 3.Oot.t1t.?a0,oo

¡

FINANCEIRO

t.ðltr. Prrvltto R¡crbldo .lô

Provenlentes da Un¡ão R¡ r72.916.600,00 Rj t74.605.267,77 10r%

Provên¡€ntês do E¡tado R1 3.390.000,00 Rt 62.758.843,37 185r%

Tâxas - v¡9¡låncið Rî 3.000.000,00 Rî 2,S52.945,04 85%
lrxâs - SvO Ri 716.000,00 Rt r.27¡1.275.98 17Bero

lot lc.r.l Rt tEo.o22.6OO,OO nt 2a1.1¡1.t32,16 133,9tq6

45
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Despesas por Categoria

Desgeeat Liquldadas Por Bloco

Ulncul¡doPóprlo

Uquld¡doUqsldado Orçado AtuelladoOrcAdo Aluallztdo
R]245.702.4ú,4R3 738,tO7.819,17 Ì.2ñ.405.079,22Daaparar cottañûat RJAtl.973.621,02

R3 2.051.083,03 R¡ 2.05r.083,03Rt 2t4.934.9?2,26Petsoal e Encargo' Soc¡âis RJ 279.410.399,60

ß3 243,651.403,2rR3 483.372.897,Lr ßt 278,353.996,19Outras De5pe9a6 corrente6 Rj 532.563,22L,42

t¡ 7.t6?,260.49R] 2t.663.122,47Rt 14,240,516,45 R¡ 3.947,583,29Ð.rt ¡tadac.plt t

R3 7.363.260,89Rl 3.947,583,29 Rt 21.66t.722,47lnvettimentog R] t4,240.5t6,45

Ìl','t,oúr,r4r,ttRf 742,233.4O2,6C Rl t02.o6t.tot,69fot¡l ÌJ 826,211,117,4'

6

FINANCEIRO

Dobç¡o Otçrrn.nt¡rl¡
l,hlulâúo2tD2? V.rl'åoLlqelúúorO2,

ÿlncr¡l¡do Totll
D.ttc¡'fllo

Pr6grlo
-52,65Rr 17.369.7il,8J Rt 36.683.320.6rR¡ 3.411,68 Rl 18.880.508,89sJ t8,977,097,21Sertåo

8,37Rt 2rr.920.996,74 Rt 195,554,782,25Rt 2s9.486.978,56Rr 195,681.443,56 Rt 63.805.535,00Àtenção Básicð

t4,94R¡ 598.802.532,60R' 760.728.835,23 Rt 688.255.389,65Rt 226,823,t46,53Médrð e Altô
Com0lex¡dade

Rt 533.905.688,70

R¡ 37.063.534,97 s,95Rt 39.270.897,88Rt 3,853,687, Rg 4s,442,395,72Arei¡lånclô
FÂrnrecòulrcå

R3 41.588,708,00

27,35Rt t4,334,027,67 Rî r1,255,274,6ÊRt 16.823.209,2{Saúde. R3 12,254.800,0C Rl 4,568.409,24
E

Rt 7,037.980.4C 243,42RJ 24,170.126,O2R¡ 3.014.6¡ ¡,52 Rl 2ó.92r.0r1,52Vrgilånoð 5ðn¡tária Rt 23.906.400,00

12,2enl 99t.!2t.ta9r7t ß, !tú.t9t.a2t atnl Lt2t,ztl.9t9.t6Ìa82C,214,t 7,47 ¡t t02,ott.tot,6tlotrl c.rll

7
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Perccntual Gasto na Saúdc

FINANCEIRO

D.aprr n¡ ¡unÉo $úda . Fonir Trrourc V¡lor

Administraçåo D¡rctå e lndirêtr . Unidåde de Grståo Rt 742.255,40t,66

lotd Rl 7a2.153.¡lol,t6

dr lmpo*or e ÎÞntú.rañd.. Rl

lndlcr dr Apllc¡clo ¿8,trlb
Itllnlmo Con¡tltuclon.l 1l,o09t¡

tl

49

Gomparativo 2O23l2O24 - Recalta x Desp€sas

FINANCEIRO

l'læÌ¡t¡vo. to Quadrlmortn 2029 to Qurdrlmrdn ¡Oza Vrrlrglo

Receltå R$ 2.287.743,795.54 Rl 2.585.802.04.,4r t39r

R3 702,790.039.44 Rt 742. 69r

ln¿¡cr 3Ort2% ¡trtlqb

0

5
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Gastos com Medlcamentos e Insumos da Rede dc Saúde

Ga¡to¡ com Sentsnças Judiclal¡

lnrumos M, : prÊvrsto no 8ltro dàr Açdr dc Méd¡¡ G Alt¡ Complêxktadc, pârâ pr$lãção de srv¡çc, como: vàgas cm Clin¡ar, Pnitgsas, fr¡ttmnîo5, cntre

outrotj

. i,lcdicåmentot Mr: Preytsto no Bltro dôt Açöer d€ A5rrJtêncit F¡rmâcêuÈcð, onde 5åo ðdqu¡r¡dG todos ot med¡csmeritg de S€nîeoçå' Judiúi¡ir

10

6

FINANCEIRO

P¡toAnp.nhrdo llquldrdoFonta D..crlçlo Orç¡llo

Rt 15.217.634,91 Rt 15.2r7.634,91R3 16.r00.000,00 Rt 15,359.364,66Medlcðmento6

Rt 2.9r3.552,96Ri 3.255.84r,55 R3 2.9r3,552,96
Própr¡a

¡nsumog ß3 3.425.000,00

R3 2.265,r97,61Rg 2.832.297,78 Rr 2.265.197,6tMedicamentos Ri 2.505,000,00

Rt 1.472.9Lt,29R$ r.472.915,29
Uniåo

¡nsumos R3 2.740.000,00 Ri 2.144.398,19

Rt RiRIMedicamenlos

Rl 248,400,00 Rl 248,400,00lnsumos

Rl 778,000,00
R$ 314.30¡,40

Estðdo

îf 22,ttr,roo,7, îJ22.tt ,roo,r7Rl 23.906.203,58Tot¡l G¡r¡l Rl 25.548.000,00

FINANCEIRO

Llguldrdo P.go!mp.nhrdoD¡¡crlçlo Orçldo

Rt 3.258,709,09Rt 3.258.709,09Rt 4.125,000,00 R¡ 3.670.138,32lnsumos/Serviços t'1åndâdos )udlciais

Ra 14,422,746,58Rt ¡s.206.834,40 R¡ 14.422,746,58Rt 16,400.000,00Med¡cðmentos Mandados Judlciôis

F.lt7,æ1,496,67F 17.681.a5¡,C7Rl 20.12¡.0@,00 Rl 1a,a76,972,72lot¡l Gor¡l
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Controle de Pagamentos dos Prlnclpals Convênlos

Controle de Pagamentos dos Prlnclpale Convånlo¡

ì?

t1

I

Fomæador Dücrlclo Fcnt¡ Convlnlo lo, lc a to eurd.
C¡DAÞÊ V¡C€NI¡NA ¡ntêmrç¡o de ¡doso Muñ¡tipål 30/2022 Rt 1.663.¡00,00

rohr..... Rt t,c6t.roo.6a
APCO Sery. Reðbilitâçåo Bucal ilunicip¡l 0712024 Ri 7?7.000,0(

FM' A$in. itédkå Ambut¡to¡iåt Fddårål L9t202t Rt ¡s7.870,7t

Itluñicipal t912022 Rt 9¡8.983,2€
CRJ Pæia. S€r*o em R€ðUlitåCão F¡C6

Fcderal 19t2O22 Rt 5¡5.183,0:
Qa t,aat taa tt

Enñ6 tðbof.tofiair sus Fcdcrål 24t2022 R3 12.7!9.17.1,¡¡

Municipôl 228/2020 Rt 2.800.0!
Enm€s L¡boråt. ilåo SUS

Federðl 228/20¿0 R3 36.90s,0'{

¡luniciprl 06/¿020 R3 7r0.¡23,84

Fêderål 06/¡020 Rt ¡,o¡4,016,t6

AF¡P

Exåmes de ¡måg€m

Eglrduâl 06/20¿0 R9 r,{¡9.785,8¿

FINANCEIRO

Fornrc¡do¡ Drrcrlçlo Font Oontl'lrlo to, 20 a 30 euld.
llunic¡prl 14t2023 Rr 336.093.96&paci¡rlid.der Pedi¿itricr3 e Exåñrs

tåbofåtoriå ¡3 Fede¡ål 14t2023 Rt 208.7E5.81
Mun¡ciprl R$ 60ó.61E.5tEx¡rc Oiågnóatico por tmðqem
Fêdcrrl 0u2020 Rt 3?0.9¡5,3:

Municìpål 02/202t Rt ¿Eó.400,0(CffiltaOtmim
Fed€ßl 02r't023 Rt ¡5.800,0(

¡luniciprl 20/2023 Rj 75t.7t8,0(
R9 1.958.¿2¿,0(

GR€T.OACC

Oîcoloorå Þèd¡átriô

Estådual 20/¡0?3 R¡ 512.000,0(
tþþr,.,,, as 5.03a,tr,r,¡r

Fedêrål ¡9/202¿ R¡ r9¡.448.r¡Glaucomå
Fedeêl 34/20¿4 Rl r,5t7.ô¿¡,t¡

MunlCiÞôl ¡5/¿0¡3 Rl 995.i¡91,.t¡
Fader¡l ¡5/¡023 R3 4,1t2.69t.0rOtÌàlmo / Crru19ià Elativå

Estôduàl r5/¡023 R¡ r.9¿¡. r6t,¡c
MunlclÞöl ¡?/¿0¡¡ Rt ¡5,7¿0,0c

¡NST. LUtz ERAtt¡¡

Oft!lmo Rèrbititrçåo
Feder¡l ¿?/¿0e¡

Rt to.õr¡.2ra-tâ

7
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Controle de Pagamentos dos Principais Convênio¡

Controle de Pagamentos dos Principals Convênlos

14

15

FINANCEIRO

Font Gonv¡nlo
03l2024 R¡ 388.760,0(Hunicipal

R9 422,¡100,0(Federðl 0312024
IÊ ARUANDE Opcrlcionâlirrçåo do Contultório nå Ruð

Ra ttt.tco.ot
L2t202l Ra !,627,77t,92Mun¡c¡pðl

Ra 292.228,08Federal \212O23
AMARAN Ir¡êurolóçrcrt

fol.t,.,,
Rl 707.664,74Municipål 20t2022

Federtl 2012022 Rt 2.820,084,3¿
ATEAL Atend¡mento å3 Persort com D€l¡oénciô

Aud¡tivl

foLt,...

2112022 R¡ 3,r80,E44,7(Municipal

R¡ 3.100.8r6,0(Fedêrål 23l2O2Z
Alcool e DroqE

R¡ 2.461,¡98,7rntun¡c¡pal 03t2023

F€deral 0312023 R¡ 885.984,1:

Rt 0,6fEstôduàl 03t2023

Sery. Rca¡d. Tcrapéutico

?.tunicip¡l t312020 Ra 2.458.410,riUAÁ/UAI

CEAÞ

Íott..,.,

FINANCEIRO
l, "r,,'

Fonta Connlnlo lo,2e . to Qu.d.DÉcrlc¡oForn¡c¡dor
Rl 430,634,0rMun¡cipôl 13t2023

Rt 98.196,2tF€deràl r3t2023

os/2024 iJ 2,264,240,4',Munlcipâl

Rt 5¡4,692,8(Federðl 05/2024

Atend¡mcnto å Del¡c¡ênciô lnleleluål o
Alr¡5o no Octenvolvlmento

NcuroPsicomotor

Rr ¡.217.500,0cMunlcrDôl 0712021Atendimento år P€tJo'3 (om Sindrome de
Down

APAE

nt a.tatr'lOt A2ÌoQtt,,,,.

et 19,204.A23,82ttunlc¡9al 02/2014

RJ 3.863,37r,91Fed€rðl ou20ta
Geståo dr UPA Yctø O6têrÉr¡x

îr 2t.o6t,ttrr{fo,.t,,,.

ßt 9t.308.883,6:Muô¡cipöl 0st202L

ß 20.r33,000,0(Feder¡l 0st202r
Hosp¡l¡hrHU

n, ttt,tt1t,ta',ó!fofrtí,,,,,

8
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Emendas Estaduais e Federals Recebldas êm ZO2A
Fl.ra}l,

R¡ 595 lrìffemento tmercencrâl Denoue MS - S¡tuôçâo dc Enaroênci! - HCSvP/eSr

R¡ 300.000,00
lncremento Temærá.io -
Jo3 S€ry¡çæ de Atenç¡o
cm Såúd€

Cuiteio
himár¡â Mårå Gðbñll¡

Felipe 8¿(år¡ Rt 300.000,00 - Grondåcc (¿mÊñóå no 4372ô020)

Rl 300.000,00 - G¡êñdarc (êmmdr ño ¿ta4,{roo3}

Îåbôtå Amåråt Rt 394.r79,00 - ljcPs / G¡€nd¿cc (ern€n.rå no 41¡20002)
n9 r.894.¡70,00 lncreñentô Têtô MAC

€fikå Hiltff Rt 7OO.000,0O - Conv. 24/2022 AFtp. Exåmes LðborôromÉ
leoleñdå no 436800181

Rt r.500.000,00 æ Custcio llir Cðrl6 tlottå ê f,O

R3 ¡150.üþ,00
åo tufûaio

satrfos dC Alex¡ndre Lste
,uildiåt€n3e Lui¿ 8r¡iltê - Rl 150.000,00

ãrtaûra,

Rt ¿00.000,00 Drm.nda Þaflrñqltàr ¡mpûsitiv! -
PAB LelicÉ Aguiàr Àquis¡çåo de cquíÞåmcntos dè tñfûrm¿ticà

Rt 300.000,00 Dêmrnd! Pülrment¡r ¡mpositiyð
ÞAB Edlðne Mùriå Àquisiçåo dÊ €quipàmentos de tnÍomåticå UBS låmdo

R¡ 300.000,00 fransferênc¡ù Volcntári. . Atènçåo
;eundåñå Martå Co¡tå R¡ 300.000,00 - conv, 2,r/202¿ AF¡p

sus
Erðmês LaùþÞton¡rs

58

59

60

6t

62

O conselheiro Douglas Kazuyuki Yamagata reforçou que nas despesas liquidadas por

blocos, página 07, pediram na reunião das Comissões que discriminassem os gastos. A
Diretora Maria Teresa expôs que combinaram que seria alterado nas próximas

Prestaçöes de Contas conselheiro Douglas Kazuyuki Yamagata pediu para deixar
registrado na ata. O Joaci Ferreira da Silva solicitou que, na próxima reunião,

!¡

l

a

tl6p¡Ìålår

lGlr

Inteqrðssus

C¡rurg¡à Eletivå

ÉsF

R ôdioterð p¡â

M mtiô¡lPA'r (Hortolånd¡a, Rctiro â Cfitrât) ¡o
PA Pontê 5åo rotu

dc e PA hogæss

Êdeål

IISVP

Samulasåec

Irr

FINANCEIRO

ì L

selh
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apresentassem quem foram os contratados do lncremento Emergencial da Dengue,

disposto na página 17. A conselheira Thaiza Salviano Souza pediu que fossem

apresentados a função, salário e o período de contrataçäo. A Diretora Maria Teresa disse

que eram muitos documentos. A conselheiraThaiza Salviano Souza solicitou, também,

os contratos, empresas contratadas com CNPJ, valor e resumo do plano de trabalho de

tudo que envolveu o HCSVP no ano de 2024. O conselheiro Alexandre Rodrigo Mezei

disse que estava a disposição e assim que chegasse a demanda ao HCSVP

encaminhariam. Lembrou que todos os contratos foram encaminhados anteriormente a

equipe de transição e se colocou à disposição do COMUS. A conselheiraThaiza Salviano

Souza salientou que o COMUS näo era parte da equipe de transição e não tiveram acesso

aos materiais, os quais se perderam. Expôs que no dia 29 de janeiro na reunião das

Comissões do COMUS solicitou o encaminhamento dos materiais e ainda näo os

recebeu. O conselheiro Alexandre Rodrigo Mezei disse que no dia anterior tiveram

reuniäo do Conselho do HCSVP e apresentaram como eram feitas as prestações de

contas. Pediu que o COMUS fizesse solicitações específicas de contratos, que

apresentariam e afirmou que em nenhum momento deixaram de apresentar o que era

pedido. A conselh eira Thaiza Salviano Souza pediu todos os documentos que foram

enviados a equipe de transição. O conselheiro Alexandre Rodrigo Mezei lembrou que o

Sr. Prefeito confirmou que os documentos foram encaminhados à equipe de transição,

mas se o Governo anterior não repassou não poderiam culpar o HCSVP. A conselheira

Márcia Regina Alves Gonçalves contou que esteve com o Prefeito em Brasília, o qual

disse que não teve transparência na transição. Ponderou que era obrigação do HCSVP

reenviar os documentos a Nova Gestäo para não gerar mais prejuízos. Falou que não

precisavam de intervençäo Federal para acessar os documentos, sendo que apenas

poderiam reencaminhar. A Gestora Dra. Márcia Dobarro Facci deu continuidade à

Prestação de Contas apresentando tudo o que foi produzido em Saúde com os recursos

que foram aplicados no 3o quadrimestre de 2024. Apresentou todas as açöes realizadas

pela Gestão: Recursos Humanos, Educação Permanente, GITES, Entregas com três

projetos concluídos, os quais foram: Clínica da Família Ponte São João, PA Ponte São

Joäo, SAMU e SAEC, e 12 projetos em andamentos, Ouvidoria SUS, Guardião da Saúde.

nção Básica com a produçäo da equipe médica, produção da SaúdeAprese

10
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DE SAÚD¡. 
'UIIDIA|Bucal, produçäo dos profissionais de nível superior. Explanou sobre o PSE - programa

de Saúde na Escola, Discorreu sobre Teleinterconsultas e Teleinterdiagnósticos.

Demonstrou as açöes de promoção e prevençäo em saúde destacando o outubro rosa e

o novembro azul. Pontuou a Primeiríssima lnfância. Na Assistência Farmacêutica

apresentou as Ações e Dispensações, o SUS C.O.M. VC, as ações intersetoriais e de

fitoterapia. Na Atenção Especializada (Ambulatorial e Hospitalar) apresentou os dados

das Consultas de Especialidades Médicas, Consultas Profissionais Nível Superior e os

Procedimentos com Finalidade Diagnóstica. Explanou sobre a Rede de Atenção
Psicossocial com os CAPS e as açöes realizadas. Demonstrou a Urgência e Emergência

com a Produçäo do Serviço de Atenção Domiciliar (SAD) - Programa Melhor em Casa e

do SAEC - Serviço de Atendimento a Pacientes Especiais e Crônicos e do SAMU 1g2 -
Serviço de Atendimento Móvel de Urgência, os treinamentos e os atendimentos de

urgência. Apresentou a Produção da Rede Hospitalar com Leitos x lnternações SUS. Na

Vigilância em Saúde explanou sobre a Vigilância Sanitária, o Serviço de Verificaçäo de
Ób¡to, a Vigilância em Saúde do Trabalhador, a Vigilância Epidemiológica e a Vigilância

em Saúde Ambiental, apresentando dados e gráficos das ações realizadas por todos os

serviços. Finalizada a apresentação da prestaçäo de contas do 30 quadrimestre de 2024,
a Gestora Dra. Márcia Dobarro Facci se colocou à disposição para esclarecer as dúvidas.

Näo havendo questionamentos, a Prestação de Contas do 30 Quadrimestre de 2024,
foi colocada em votação e foi aprovada. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime

Sant'Anna Pinto, João Bosco Machado, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira,
Thaiza Salviano Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline Atolline Muraro, Gislaine
Lucena lannacone, Felipe Spinelli Chiosorin, Marcia Pereira Dobarro Facci, Andreia do
Pinto Souza, Alexandre Rodrigo Mezei e José Carlos de Lima. Votaram contrários os
conselheiros: Douglas Kazuyuki Yamagata e Márcia Regina Alves Gonçalves. O

conselheiro: Wilson Ribeiro das Silva absteve seu voto. O conselheiro Joaci Ferreira da

Silva aprovou com ressalva que os documentos fossem encaminhados no ptazode trinta
dias e pediu para colocar em deliberação. A secretária Giuliana Bortolo indagou se todos
concordavam com a ressalva que os documentos solicitados ao HCSVP, fossem
encaminhados em até trinta dias, o que foi aprovado, por consenso, sendo

nominal. 30 Ponto de Pauta: Deliberação do Formato dasdispensada a
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Reuniöes do GOMUS Online ou Presencial. A secretária Giuliana Bortolo lembrou que

deliberaram este item mais de uma vez e sempre venceu o formato online. Lembrou que

a UGPS disponibilizava sala para quem não tinha acesso a computador e internet.

Retomou que tentaram o modelo híbrido de reuniäo, mas só dois conselheiros vinham

presencialmente, o que tornou inviável este formato. A conselheira Eliana Alves de

Oliveira pediu que mantivessem o formato online, pois era difícil vir presencial. O

conselheiro Ralf Milani de Carvalho também solicitou que mantivessem o formato online.

A conselh eiraThaiza Salviano Souza pediu que eventualmente fosse presencial, pois era

importante trazer a comunidade para perto do COMUS. A Gestora Dra. Márcia Dobarro

Facci concordou que eventualmente poderia ser presencial e pediu o fortalecimento dos

conselhos gestores. O conselheiro Jaime Sant'Anna Pinto defendeu o modelo presencial'

A secretária Giuliana Bortolo observou que quandofaziam reunião no formato presencial

tinham diminuição no quórum. O conselheiro Wilson Ribeiro das Silva disse que o ideal

era deixar as câmeras abertas. A Gestora Dra. Márcia Dobarro Facci propôs que as

reuniÕes fossem online e caso houvesse necessidade, excepcionalmente, fariam

presencial. A conselheira Eliana Alves de Oliveira mencionou que algumas pessoas não

possuíam dinheiro para conduçäo até a Prefeitura. A conselheira Michele Aparecida de

Freitas colocou que após as vinte uma hora não passava mais ônibus e ficava caro pagar

outro modo de transporte, lembrou que era escuro e perigoso. O conselheiro Douglas

Kazuyuki Yamagata frisou que as pessoas tinham mais dificuldade de comparecerem

presencialmente e disse que preferia online, mas eventualmente poderiam fazer

presencial. Sugeriu reuniões híbridas. A secretária Giuliana Bortolo comentou que

tentaram o modelo hibrido, porem envolveu custos, demandou uma grande estrutura e

teve baixa adesão com apenas dois conselheiros, os quais não vieram presencialmente

em todas as reuniões. A conselheira Gislaine Lucena lannacone recordou que trabalhava

o dia todo e ficar presencialmente era muito difícil concordou que em situaçöes pontuais

poderia participar presencial. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva falou que no online

não abriam as câmeras e disse que o Alexandre participava da reuniäo com mais pessoas

atras dele. Pediu para votarem que as pessoas abrissem a câmera. O conselheiro Wilson

Ribeiro das Silva complementou que abrir as câmeras era o ideal, pois facilitava o

entendimento posta de reunião online, excepcionalmente, presencial foi
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colocada em votaçäo e foi aprovada. Votaram favoráveis os conselheiros: Douglas

Kazuyuki Yamagata, Wilson Ribeiro das Silva, Jaime Sant'Anna Pinto, João Bosco

Machado, Marcia Regina Alves Gonçalves, Eliana Alves de Oliveira, Thaiza Salviano

Souza, Michele Aparecida de Freitas, Jaqueline Atolline Muraro, Gislaine Lucena

lannacone, Felipe Spinelli Chiosorin, Marcia Pereira Dobarro Facci, Andreia do pinto

Souza, Alexandre Rodrigo Mezei e José Carlos de Lima. Votou contrário o conselheiro:

Joaci Ferreira da Silva. 40 Ponto de Pauta: lnformes. A conselheira Eliana Alves de

Oliveira lembrou que pediram para agendar reunião com o Bispo e não tiveram retorno.

A Gestor Dra. Márcia Dobarro Facci disse que perguntaria. A conselheira Márcia Regina

Alves Gonçalves falou que precisavam tomar medidas em relação ao HU, pois demorava
para atender as gestantes, ficavam sem médicos atendendo. Pediu atençäo na

fiscalização do HU, o qual näo estava bom. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva solicitou

reunião com todas as Entidades que prestam serviços ao município. A conselheiraThaiza
Salviano Souza contou que pela manhã recebeu mensagem do HCSVP relatando que a
denunciaram na Comissäo de Ética do HCSVP, sem saber qual era pauta da reunião.

Contou que teve seu acesso negado na reunião. Disse que ficou sabendo que foi

denunciada pela vontade do superintendente do HCSVP. Expôs que não aceitava

notificação e nem iria ao HCSVP para não ser vítima de armação e não ser destituída do

Conselho Gestor. Pediu que as comunicaçöes do HCSVP fossem feitas através da

secretária do COMUS. O conselheiro Alexandre Rodrigo Mezei colocou que a Comissão

de Ética se reuniu e os conselheiros presentes concordaram em encaminhar a denúncia
para aThaiza responder e posteriormente analisaram a resposta. Citou que a Thaiza näo
era membro da Comissão de Ética, por isso, näo pode ingressar na reuniäo. O conselheiro

Joaci Ferreira da Silva disse que se o País e a cidade de Jundiai prevenissem a

moralidade da cidade o Alexandre e a cúpula dele do HCSVP eram para estar pesos
pelos atos que vinham praticando há oito anos na cidade. Nada mais havendo a ser
tratado, a Gestora Márcia Dobarro Facci encerrou a reunião às nove horas e cinquenta

minutos. Eu, Giuliana Bortolo, secretária do COMUS, redigiesta ata, que, após aprovada
por todos, será assinada pela Presidente do Conselho. Ata aprovada na 24Ta reunião
do COMUS, reali
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dia 3010412025.
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